

Taxi-Zentrale Wuppertal – Bornberg 44 – 42109 Wuppertal

An den Oberbürgermeister der Stadt Wuppertal
Ressort 104.1

Herrn Frank Obstfeld
Per mail

20.02.09

Situation vor dem Akzenta-Markt Hofaue

Sehr geehrte Damen und Herren,
verehrter Herr Obstfeld,

wie bei dem Ortstermin besprochen, beantragen wir hiermit die Einrichtung eines
Taxihalteplatzes vor dem Haus „Hofaue 54“.

Häufig bestellen Kunden des Lebensmittelmarkts Akzenta in der Hofaue ein Taxi zu dem
Akzenta-Ausgang in der Hofaue. Durch das allgemeine Halteverbot in der Hofaue entstehen
immer wieder Probleme beim Einladen der Taschen und Einsteigen der Kunden. Um diesen
Problemen abzuhelfen, sollte östlich der Einfahrt zum Parkhaus der City-Arkaden vor dem
Haus „Hofaue 54“ ein Halteplatz für 1 Taxi eingerichtet werden. Hierzu muß der vorhandene
Fahrradständer um eine Fahrzeuglänge nach Osten versetzt werden.
Wir bitten Sie um kurzfristige Bearbeitung.

Mit freundlichen Grüßen
Taxi-Zentrale Wuppertal

Horst Polnick
Vorsitzender